



Buka Lowongan Direksi XT-Square

JOGJA - Setelah Jumat (4/3) lalu dewan pengawas Perusahaan Daerah Jogjatama Vishesha (PDJV) dilantik, sekarang giliran mereka yang melakukan rekrutmen untuk posisi direksi XT-Square. Informasi itu disampaikan Eddy Purjanto selaku ketua dewan pengawas PDJV kepada wartawan di kompleks balaikota, Senin (14/3).

Eddy mengatakan, rekrutmen dilakukan untuk tiga posisi, yakni direktur utama, direktur keuangan dan umum, dan direktur operasional dan pemasaran. Ketiganya bertugas mengelola sentra kerajinan tersebut. "Kita berharap, mereka mempunyai pengalaman minimal lima tahun di bidang pengelolaan pusat perbelanjaan," kata Eddy.

Ia menambahkan, pihaknya juga akan mempertimbangkan mereka yang berasal dari luar Jogja. Sebab saat ini, pusat perbelanjaan yang berada di kota Jogja masih minim. Sehingga, peluang untuk mendapatkan direksi berpengalaman cukup kecil. "Jadi, mungkin akan banyak juga yang dari Jakarta dan kota-kota lain," lanjut dia.

Penerimaan berkas akan berlangsung mulai tanggal 15-21 Maret 2011. namun,

untuk yang dikirim via pos, paling lambat 18 Maret 2011. Sehingga, pada 21 Maret semua berkas sudah diterima panitia.

Eddy menambahkan, dewan pengawas akan mengambil enam orang terpilih dalam proses seleksi tersebut. Tiap posisi direktur akan dialokasikan dua orang. Panitia akan bekerja sama dengan Fakultas Psikologi UGM untuk melakukan fit and proper test. "Hasil tes itu akan menjadi bahan pertimbangan saat nama keenam calon di ajukan ke wali kota," tutur Eddy.

Ia menjanjikan, proses seleksi calon direksi itu akan berlangsung fair dan transparan. Menurut Eddy, hal itu sudah menjadi komitmen dari seluruh anggota dewan pengawas. "Jadi nggak ada istilah titipan," terangnya.

Sementara itu, anggota komisi B Dwi Wahyu Budianto mengatakan, selama ini, pihak pemkot Jogjakarta belum pernah mengkomunikasikan rencana rekrutmen tersebut. Dewan pengawas juga tidak pernah menyampaikan agenda tersebut ke komisi B DPRD kota Jogjakarta.

Menurut kader PDIP tersebut, jika memang rekrutmen mendesak untuk dilakukan, maka kegiatan itu bisa dikerjakan sekarang. Namun, ia menggaris bawahi bahwa Surat Keputusan (SK) untuk mengangkat mereka menjadi direktur baru bisa dikeluarkan setelah perda penyertaan modal rampung. "Itu tawaran solusinya," pungkas Dwi. (ang/yus)



Dh
Ter



DADANG AGUNG/JOGJA RAYA

KONSULTASI: Jogja segera memiliki XT-Square. Bangunan berbentuk keong ini rencananya akan diresmikan Juni mendatang (foto kiri). Eddy Purjanto (kiri) saat memberikan keterangan pers bersama Herman Edy Sulistio, kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Segera	Untuk Ditanggapi
2.			

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005